



## Atrevámonos a multiplicar los talentos de la misión internacional montfortiana en Francia

**SAINT-LAURENT-SUR-SÈVRE, Francia** - Hace 14 grados en este pequeño pueblo en los confines de la Vendée. El cielo grisáceo no impide los campanarios, que, perforando el cielo, siguen sublimando el alma de este lugar impregnado de espiritualidad. A las 9 de la mañana, veinte valientes hombres se dirigen hacia la Salle Notre-Dame du Saint-Esprit, mientras que otros cuatro, atrapados en el atasco de tráfico de las afueras de Nantes, siguen su camino. Bajo la luz dulce y benevolente de esta sala recién renovada, se eleva un canto a la Virgen María, "María testigo de una Esperanza". Unos "verdaderos hijos de María", anclados en la profecía de su Padre fundador, se reúnen el 27 de noviembre de 2024 en Saint-Laurent-sur-sèvre para re-visitar el pasado, comprender el presente y atreverse el futuro: es la Asamblea General de los Misioneros Montfortains de Francia.

La asamblea está bajo la égida del superior provincial Paulin RAMANANDRAIBE y honrada por la presencia del padre Marco PASINATO, vicario general y responsable de Europa. Al igual que la mayoría de las entidades en Europa, la Viceprovincia experimenta una drástica reducción de personal. Los últimos años han estado marcados por la pérdida de varios miembros: cinco fallecimientos en 2021, siete en 2022, tres en 2023 y tres en 2024. Sin embargo, la Esperanza, con una E grande, perdura gracias a los numerosos signos de la Providencia, visibles aquí y ahora.

La Viceprovincia sigue mirando al futuro. Entre ellos, la llegada del padre Ekenley JEAN-NOËL, procedente de Haití, que comienza a tomar sus huellas en estas tierras llenas de historia. Junto con esta prometedora llegada, se han producido cambios notables en la Viceprovincia. Hervé RAFALISOLOHERINIRINA ha sido nombrado ecónomo provincial, sucediendo a Daniel BUSNEL, y Marie MILKO ha tomado el relevo de Caroline MARTIN como responsable administrativo y financiero.

La Viceprovincia está animada por una vitalidad innegable. Entre las actividades previstas, la peregrinación montfortiana, que se desarrollará del 21 al 27 de abril de 2025, sigue siendo un acontecimiento emblemático, con 22 centros activos. También se destaca la participación entusiasta de los laicos asociados a la vida de la Viceprovincia y el impulso de la Espiritualidad Montfortiana. Un centenar de laicos se reunirán en Saint-Laurent-sur-Sèvre alrededor de la tumba de su modelo de santidad los próximos 7 y 8 de diciembre. La Viceprovincia no escatima esfuerzos para hacer que los Lugares destacados Montfortianos se destaquen y dar fecundidad efectiva a su presencia a través de diversas misiones.

Este día nos permitió descubrir que Francia posee toda una panoplia de proyectos. Marie MILKO presentó una visión general de los proyectos inmobiliarios en curso en Saint-Laurent-sur-Sèvre, Pontchâteau, Montfort-sur-Meu y Le Marillais. Otra buena noticia es el reconocimiento legal del Estado francés, que concedió a la Congregación de los Misioneros Montfortianos el estatuto de Congregación religiosa el 24 de julio de 2024. Las perspectivas de futuro son claras: se basan en una fidelidad creativa, centrada en la misión, la espiritualidad y las finanzas.

Para retomar las palabras de Catalina de Siena, "la memoria calienta la Caridad", la celebración eucarística de los jubileos en este día es el *súmmum*. Eucaristía memoria de nuestra salvación, y de todas las gracias recibidas por estos hermanos durante estos años dedicados a la Congregación. Caridad, esencia misma de los lazos que unen "este pequeño rebaño de corde-ros" que trabajan para el advenimiento del Reino de Jesús por la Santísima Virgen María. Por lo tanto, aquí están los jubilaes:

- *Profesión:* **80 años** 08/09/44 P. DERRIEN Henri, **75 años** 08/09/49 P. LE BORGNE Yves, **70 años** 15/09/98 P. PAGNOT Gabriel 15/09/98 P. VINCENT Marc, **60 años** 15/09/64 P. LAUNAY André, **50 años** 10/11/74 P. SIMONET Michel, **15 años** 08/09/09 P. DUGER Jean DIDEREAU.

- *Ordenación:* **70 años** 07/02/54 P. LE BORGNE Yves, **65 años** 08/02/59 P. LEMARIÉ Paul 18/10/59 P. BEGOC Vincent 18/10/59 P. DUVAL Roger 18/10/59 P. ROBIN Jean-Dominique, **60 años** 09/02/64 P. LEMARIÉ Michel.

El padre Marco concluyó la asamblea destacando la diversidad dentro de la Viceprovincia. Una diversidad que se convertirá en riqueza a través de los compromisos con Dios y el prójimo. Osemos, exhortó, multiplicar las riquezas de la misión internacional montfortiana por medio de la oración, la acción pastoral y la vida fraterna.

*P. Olivier Nantenaina RAMAHENINTSOA, SMM*